
第１回 生駒市民間スポーツ施設利用検討懇話会 

議事録 要旨 
 
１ 開催日時   平成２５年６月４日（火） １４：００～１６：３０ 
 
２ 開催場所   サンヨースポーツセンター研修棟会議室 
 
３ 参加者    ９名（生駒市民間スポーツ施設利用検討懇話会委員） 
         本摩恒利（市スポーツ少年団代表）、大辻哲男（校園長会代表） 
         池田健二（自治連合会代表）、奥村栄（獅子ヶ丘自治会代表） 

原和代（獅子ヶ丘自治会代表）、岡本邦博（行政改革関係代表） 
         池田誠也（体育協会代表）、城山ゆかり（市スポーツ推進委員） 
         梶井憲子（生涯学習代表） 
         ５名（市事務局） 
         教育長、生涯学習部長、スポーツ振興課長、市民活動推進課長 
         スポーツ振興係長 
 
４ 開会あいさつ（教育長） 
 
５ 質疑応答 
  委 員： 施設の使用についてはどの方向へ進むのか。 
  市  ： スポーツ施設はそのまま、建物は白紙の状態です。 
  委 員： 議会にまとめたものを出すのか。 
  市  ： 教育長へ提出後、市長へ渡る。 
  委 員： 今後のスケジュールは。 
  市  ： ７月末に市長へ報告後、関係機関や地元協議を経て、議会９月～１２月に

報告。 
       平成２５年度中に購入するかは決めたい。サンヨーも望んでいる。 
  委 員： 懇話会の任期が７月末までとなっているが？ 
  市  ： 何回か懇話会を開催し、もう少し必要があれば開催する。 
       ひとつの区切りとして、７月末としているが絶対ではない。 
  委 員： 他に買い手はあるのか。 
  市  ： 今現在は市のみ 
  委 員： 資料に耐用年数が書いていない。これでは議論できない。 



  市  ： 次回用意します。 
  委 員： 住人としては要望を先に言いたい。要望を叶えていただいてから使用等を

考えてほしい。 
       要望①公共バスを獅子ヶ丘の中まで入れてもらう。そうすれば車の数量制

限も可能。それでも無理なら駐車場の拡大も検討。 
       要望②汚水施設を市で引き取ってもらう。道路や給水管は市へ移管された

が、汚水管は市へ移管されていない。市の怠慢である。 
       要望を聞いてもらえば、自治会員にも説明ができる。 
       現在は、土日だけでも駐車に迷惑している。（サンヨー関係者のみの使用な 

ので人数制限にもなっている。） 
正しい方向で賛成していきたい。市に買ってもらえれば一番良い。 

  委 員： 景観は現状を維持してほしい。 
  副座長： これをベースにもっと良いものを作ってほしい。他府県や他市町村をみて 
       も、こういった施設で 100％赤字にならない施設はない。綿密な計算、コ 

       スト計算も必要。子どもの体力が落ちている中、子どもの体力を増加する 

       必要もあり、根拠のある話でのお金の使い方を考えないといけない。 

  座 長： 地元の方も納得し、憩いの場、理想の施設にしてほしい。 

  委 員： テニスコートは必要か、別のものに代用できないか。 

  委 員： 何回か利用したが、良い施設である。メンテはしっかりされている。かっ 

       ちりしている。利用方法については、一杯考えられると思う。 

  委 員： バスの運行について、奈良交通に獅子ヶ丘までの乗り入れをしてもらえる 

       のか確認してほしい。市が購入した場合平日も増客が認められるか。 

       また、市としてコミバスの用意はあるのか。バスが運行されれば車両の量 

       を抑えることができ、一定数の駐車台数で安定する。 

       とにかく、インフラ整備が先ではないかと思う。 

  委 員： 獅子ヶ丘には老人が多く、バスがないと不便である。 

 
 


